



Turistas admiran el inquietante "Bosque de las cerillas" de Miquel Barceló en el Patio de Escuelas.

Ante el gran éxito obtenido, la Universidad ampliará el horario de la muestra de Barceló

Abrirá también los domingos y festivos por la tarde ■ Numerosos personajes "vip" se han puesto en contacto con la Oficina del VIII Centenario para realizar visitas privadas

R.D.L. | SALAMANCA

Nadie ponía en duda que la exposición de Miquel Barceló iba a atraer a numerosos visitantes, sin embargo, el éxito ha sido aún mayor del esperado. Así lo reconoce el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban, y avanza que están buscando la manera de ampliar el horario de forma que la muestra se pueda visitar también los domingos y festivos por la tarde. "Estamos buscando presupuesto y también hemos hablado con el Ayuntamiento para ver cómo podemos hacerlo", explica Esteban de Vega.

Los datos hablan por sí solos. Casi 17.000 visitantes en solo 10 días de los cuales 9.000 se concentraron en las cuatro primeras jornadas. La semana pasada, del 2 al 7 de mayo, fueron casi 8.000.

Evidentemente, no está controlado el número de personas que pasa a ver el "Gran Elefante", pero sí el que ha visto "El bosque de cerillas" y las acuarelas de la "Divina comedia", más de 7.000. La capilla del Colegio Arzobispo Fonseca suma más de 4.500 y otras tantas la Hospedería.



Público entorno al "Gran Elefante Dret" de la Plaza Mayor.

Además, a las cifras habría que añadir las visitas al "Gran auricular", en el Palacio de Anaya, que tampoco se contabilizan.

Es tan grande el número de visitantes, que la Universidad incluso se está planteando limitar de algún modo la entrada de personas en los espacios cerrados para que no se supere el aforo y

evitar, por otro lado, posibles daños. La semana pasada la plataforma del elefante ya tuvo que ser reparada.

Y, como era de esperar, el "tirón" de Barceló ya ha provocado las primeras llamadas de personajes "vip" interesados en ver la muestra de forma privada. Así que no es de extrañar que en los

próximos días se vea por la Plaza Mayor a nombres conocidos de las finanzas, la nobleza o galeristas europeos de primer nivel.

Pero no serán los únicos que disfrutarán de visitas guiadas. La organización tiene previsto llevar a cabo pases para el público en general a partir del 15 de mayo.

LOS DETALLES

Casi 17.000 visitas en diez días

Según los datos que maneja la Universidad de Salamanca, casi 17.000 personas han visitado los espacios cerrados de la exposición de Miquel Barceló. El lugar más frecuentado es el Patio de las Escuelas Menores y la sala de exposiciones de dicho lugar, con más de 7.000 personas, casi 3.400 en la última semana. Le sigue la Hospedería Fonseca, con 2.575 y 2.258 visitas entre el 28 de abril y el 1 de mayo y entre el 2 y el 7 de mayo, respectivamente. La capilla del Colegio Fonseca suma casi 4.700 en los diez días.

Audioguías a través del wifi

En la exposición de Barceló se ha puesto en marcha un curioso sistema de audioguías a través del sistema wifi que disponen las obras y salas de la muestra. En días las guías estarán también disponibles en inglés.